
PlantaDoce.

Empresa

IUL toma impulso en el año del Covid-19 y prepara el lanzamiento de un nuevo lector de test

La compañía que diseña, produce y comercializa productos de automatización para laboratorios de microbiología ha invertido 600.000 euros en impresoras 3D y ha facturado 3,7 millones de euros en 2020.

D. Punzano
15 ene 2021 - 05:00



IUL Instruments acelera en el año del Covid-19. La compañía española, que diseña, produce y comercializa productos de automatización para laboratorios de microbiología, ha aumentado su facturación un 2% en 2020 respecto al ejercicio anterior, hasta 3,7 millones de euros. **La empresa empezó en septiembre a comercializar un lector que facilita la criba de nuevos casos de coronavirus** y se prepara para sacar al mercado un nuevo lector.

La compañía, con sede en Barcelona, diseñó un lector que permite obtener resultados

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/iul-toma-impulso-en-el-ano-del-covid-19-y-prepara-el-lanzamiento-de-un-nuevo-lector-de-test>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

cuantitativos o cualitativos y realizar estudios a gran escala del seguimiento de la inmunidad al Covid-19. El producto ya se comercializa en Estados Unidos, Bélgica, Italia, Singapur y Taiwán. **La empresa ha destinado 600.000 euros a la producción de este lector**, que se fabrica con impresoras 3D.

El lector se puede adaptar a diversos test, como antígenos o anticuerpos, así como diferentes enfermedades como la diabetes. **Hasta veinte farmacéuticas y biotecnológicas se han interesado en el producto para venderlo junto a su test.** La compañía empezó a trabajar en el lector hace seis años para diagnosticar enfermedades de gatos y perros y en los últimos meses ha adaptado el *software*, el proceso de exportación de datos y su seguridad.

IUL empezó a comercializar el lector de test del Covid-19 en septiembre

La tecnología de este producto permite obtener resultados aumentando la sensibilidad en la lectura de las pruebas rápidas. Esto facilita la trazabilidad de los casos de Covid-19 y la criba masiva en lugares como hospitales, aeropuertos y farmacias sin necesidad de profesionales sanitarios o personal cualificado.

IUL ha ampliado la capacidad de sus instalaciones de 5.000 metros cuadrados. La empresa ha aumentado un 25% el espacio productivo de la cuarta planta de su edificio, hasta el 75%, y aún conserva su antigua sede de 2.000 metros cuadrados por si continúa aumentando la demanda.

La compañía ya prepara el lanzamiento de un lector mayor que permita leer más moléculas. Además, el abanico de detectar enfermedades de este producto será mayor y saldrá al mercado en un mes. No obstante, IUL prevé registrar una facturación en 2021 parecida a la del ejercicio anterior.

Hasta veinte farmacéuticas y biotecnológicas están probando el test para comercializarlo

PlantaDoce.

IUL vende actualmente el 92,5% de sus productos al exterior y destina el 13% de su facturación a investigación y desarrollo. Vicenç Font es el consejero delegado de la compañía y su familia y otro socio mantienen la propiedad.

La empresa, fundada en 1987, tiene el objetivo de suministrar un control microbiológico más cómodo y seguro para la industria y la sanidad. IUL comercializa sus productos en más de cien países y cuenta con una plantilla de cuarenta trabajadores.